



1,2,3...impro !

publié le 15/02/2024

Match d'improvisation théâtrale au collège Guiton

Jeudi 25 janvier a eu lieu au collège Guiton un match d'impro dans les règles de l'art : arbitre, maillots rouges et blancs, patinoire (sans glace !), Maître de cérémonie, guitariste, coachs...Deux équipes, formées par les improvisateurs de l'atelier du Jeudi midi dirigé par Céline Deshayes, se sont affrontées : Gabin Perrin, Emile Derouet, Robinson Elambert, Louis Villemonte, Noah Le Marre, Coline Costes, Julian Martin, Victoria Lempereur, Mélinda Karjin... Le public devait voter pour son équipe préférée après chaque improvisation. Prochaine étape : le match inter collège qui opposera Guiton à d'autres collèges du département et qui se tiendra à la Maison des Etudiants en mai. L'année dernière, l'aventure s'était poursuivie pour un des improvisateurs de Guiton, Maxence, monté à Paris pour jouer devant Jamel Debbouze... Merci au GRIC, le Grand Rochefort Impro Club pour cette organisation !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.